

Carbajosa adjudica el final de la obra de cerramiento de la pista

● La primera empresa adjudicataria renunció, el pasado septiembre, a terminar la obra

● La parte restante del pabellón supondrá una inversión de 208.000 euros

● La finalización del edificio se ha previsto que se ejecute en un plazo de dos meses

EÑE

Carbajosa de la Sagrada—El Consistorio de la localidad de Carbajosa de la Sagrada ha adjudicado las obras de terminación del cerramiento del segundo pabellón del municipio, que supondrán una inversión de 208.000 euros y tendrán un plazo de ejecución de dos meses.

Cabe recordar que, desde el pasado mes de septiembre de 2022, las obras estaban paradas por la renuncia de la empresa que debía ejecutar la obra y que dejó el cerramiento a medio hacer. La intervención urbanística había comenzado en el mes de marzo y suponía realizar el cerramiento de la pista al aire libre que había en el complejo polideportivo del municipio.

Cuando la empresa presentó su renuncia, en septiembre, las obras habían avanzado hasta el punto de que el nuevo pabellón ya cuenta con la cubierta y buena parte de la que será su imagen identificativa, con chapa curvada en varios tonos de color naranja para los cerramientos, aunque falta por ejecutar la parte baja de los mismos y lo necesario para que el interior del recinto sea apto para la práctica deportiva.



Un vecino haciendo deporte, junto a la obra del cerramiento de la pista deportiva de Carbajosa. EÑE

El cambio de los precios de los materiales es una de las razones que hay detrás de la renuncia de la primera empresa, que resultó adjudicataria de la obra en el verano de 2021, aunque las primeras labores de ejecución de desarrollaron casi a finales de ese año.

Para llevar a cabo esta infraestructura se había reservado una inversión de 328.000 euros en el proyecto que, cabe destacar, estaba financiado por una subvención de la Diputación. El reparto económico para ejecutar esta obra está compuesto por 259.000 euros de subvenciones de la Diputación Provincial de Salamanca y otros más de 67.000 euros

EL DATO

2

→ El Consistorio cumple dos objetivos con esta obra, por un lado, más espacios donde practicar deporte protegidos del clima y, por otro, atender la demanda de los clubes.

procedentes de las arcas municipales.

El proyecto consiste en el cerramiento de la antigua pista al aire libre conservando su acabado.

La superficie útil de este nuevo pabellón polideportivo será de 1.278 metros cuadrados. Se trata de conseguir un espacio cubierto diáfano para el entrenamiento deportivo y otros usos como las actividades municipales de las áreas de Educación, Cultura y Deportes. El suelo exterior perimetral se va a ejecutar con baldosas de canto lavado igual que las existentes con el fin de mantener una imagen uniforme en todo el complejo deportivo.

El programa 'Ciudad de los Niños' regresa a Castellanos

Castellanos de Moriscos—La localidad de Castellanos de Moriscos retomará desde hoy el proyecto 'Ciudad de las Niñas y los Niños', una iniciativa paralizada por la pandemia que pretende que los más pequeños tengan voz en la vida municipal.

El Consistorio ha convocado a las familias interesadas de la localidad a una reunión, que tendrá lugar esta tarde a partir de las 18:00 horas en el centro polivalente 'San Roque', para informar de los objetivos y actividades del proyecto.

El objetivo de este programa, que ya funciona en localidades como Villamayor de Armuña, Carbajosa de la Sagrada o Santa Marta de Tormes, es que los más pequeños puedan participar en el día a día municipal a través de consejos de la infancia donde realizan propuestas tras trabajar en ellas con el resto de los niños de la localidad en los centros escolares.

La localidad de Castellanos de Moriscos puso en marcha por primera vez el programa en el año 2020. Cuenta con una población de cerca de 800 vecinos menores de 18 años, por ello, el Consistorio está ilusionado en volver a retomar la actividad. EÑE

EN BREVE

LA VILLA DUCAL CELEBRA LA OPERACIÓN BOCATA EL DÍA 2

→ El grupo de voluntarios de Manos Unidas de la villa ducal tiene previsto celebrar la tradicional Operación Bocata el día 2. La fiesta solidaria, a la que están invitados todos los vecinos que quieran colaborar en los proyectos de desarrollo que lleva a cabo la organización, se celebrará en la Plaza Mayor. EÑE

La biblioteca de Santa Marta, sede de cinco sesiones de cuentacuentos

● La actividad infantil se realizará todos los miércoles, a partir de las 18:30 horas

Santa Marta de Tormes—Mañana, a partir de las seis y media, arrancará en la biblioteca Elio Antonio de Nebrilla, de Santa Marta de Tormes, la nueva serie de la programación municipal de cuentacuentos.

Este mes serán cinco las sesiones que se van a ofrecer, todas ellas gratuitas y en el mismo horario y espacio. "Los cuentacuentos tienen bastante aceptación y, además, cada mes adaptamos los contenidos a las fechas señaladas, como en este caso el Día del Padre", señaló el edil de Cultura, Francisco Miguel García. "Desde el Consistorio insistimos en la lectura como un hábito necesario que hay que inculcar desde la niñez", matizó García.



Familias al completo acuden a las sesiones de cuentacuentos. EÑE

La primera de las cinco sesiones que se han programado para este mes se titula 'Margarita, una urraca ambiciosa'. Una historia en la que la protagonista aprende el valor de compartir tras reunir un tesoro de objetos brillantes y echar a todos los animales que quieren admirarlo.

Para el día 8 se ha reservado el turno del relato infantil 'Pirindicuela'. 'P de papá' es el título de la tercera sesión que tendrá lugar el día 15 y que conmemora de esta forma el Día del Padre. El relato habla de todas las cosas que es capaz de hacer un padre por sus hijos, transmitiendo una historia de afectos y de ternura.

El día 22 llegará 'Chusco, un perro callejero', y el día 29 se cerrará la programación con 'La historia de Dracolino'. EÑE